

	<p>Objekt: Hauptstammbuch für Kaltblut Band 2</p> <p>Museum: Kulturzentrum Sinsteden des Rhein-Kreises Neuss Grevenbroicher Straße 29 41569 Rommerskirchen 02183-7045 manuela.broisch- hoehner@rhein-kreis-neuss.de</p> <p>Sammlung: Rheinisches Kaltblut-Archiv</p> <p>Inventarnummer: KS97/04370</p>
--	--

Beschreibung

Der eingetragene Verein des westfälischen Pferdestammbuchs gab im Eigenverlag Band zwei des Hauptstammbuchs für Kaltblüter, im Eigenverlag heraus. Unterteilt ist dieser Band in zwei Abteilungen: 1. Abteilung westfälische Edelmischung, zweite Abteilung Westfälischer Arbeitsschlag.

Ein 47 seitiger Anhang mit dem Titel: "Verzeichnis der seit dem Jahr 1859 im königlichen Landgestüt Warendorf aufgestellten Hengste und der benutzten angehörten Privatbeschäler" ist dem Hauptteil nachgestellt. Die erste Seite (Titelblatt) fehlt, die ersten vier professionell eingeklebt. Daher fehlen Informationen zum Druck und Jahr.

The registered association of the "westfälisches Pferdestammbuch" published volume two of the main studbook for cold-blooded horses. This volume is divided into two sections: 1st section Westphalian noble breeding, second section Westphalian working breed.

A 47-page appendix with the title: "Verzeichnis der seit dem Jahr 1859 im königlichen Landgestüt Warendorf aufgestellten Hengste und der benutzten angehörten Privatbeschäler" is placed after the main part. The first page (title page) is missing, the first four professionally glued in. Information on the printing and year is therefore missing.

Grunddaten

Material/Technik:

Papier / Buchdruck

Maße:

Länge: 22,4 cm, Breite: 14,9 cm, Stückzahl:
1, Seitenzahl: 639

Ereignisse

Herausgegeben	wann	Nach 1910
	wer	Westfälisches Pferdestammbuch e.V.
	wo	Münster (Westfalen)

Schlagworte

- Beschäler (Pferdezucht)
- Kaltblut
- Katalog
- Pferdezucht
- Stammbuch
- Zucht